

Engelmann wird Webasto-Vorsitzender

Dr. Holger Engelmann (47) wird zum 1. Januar 2013 Vorstandsvorsitzender von Webasto. Das wurde in der gestrigen Aufsichtsratssitzung beschlossen. Er tritt die Nachfolge von Franz-Josef Kortüm (62) an, der nach 18 Jahren im Zuge der Neustrukturierung des Konzerns Vorsitzender des Aufsichtsrats der beiden seit 1. Juli nunmehr auch rechtlich selbstständigen Unternehmensbereiche Webasto Roof & Components SE (Dach-Systeme) und Webasto Thermo & Comfort SE (Thermo-Systeme) wird. Diese Positionen wird er auch nach seinem Rückzug aus der operativen Verantwortung beibehalten. Zudem wird er auf Wunsch der Familiengeschafter im Laufe des Jahres 2013 in den Aufsichtsrat der Webasto SE (Holding) eintreten.

Holger Engelmann bringt als promovierter Kaufmann neben seiner Erfahrung im Automobilsektor auch Wissen aus der Maschinenbaubranche mit. Seit August 2008 ist er Vorstand des größten Unternehmensbereichs Dach-Systeme. Zu Webasto stieß er im April 2007 als Finanzvorstand und hatte diese Position bis April 2010 in Personalunion inne. (ampnet/nic)